

# *Empeñados candidatos presidenciales de Perú en reparar los daños a sus partidos*

---



Lima, 2 may (RHC) Los candidatos neoliberales Keiko Fujimori y Pedro Pablo Kuczynski, quienes disputarán la presidencia de Perú en segunda vuelta electoral, el cinco de junio venidero, se encuentran empeñados en el control de daños en sus propios partidos.

Además de confrontar ambos aspirantes promesas, ataques y otras maniobras para debilitar la campaña del contrario, los dos postulantes se esfuerzan por remediar los perjuicios sufridos ante las diferencias de Keiko Fujimori con su hermano menor Kenji, y por el insólito viaje a Estados Unidos de Kuczynski durante su campaña electoral.

De acuerdo con una encuesta privada, publicada la víspera, el candidato del partido Peruanos por el Cambio suma 50 como uno por ciento de intenciones de voto, mientras la representante de Fuerza Popular obtuvo 49 como nueve puntos porcentuales.

El jefe de Estado peruano, Ollanta Humala, salió al frente de una propuesta de la candidata presidencial Keiko Fujimori, de anular dos decretos dictados para impedir actividades mineras ilegales, principalmente en la Amazonía.

Sin nombrar a la hija del encarcelado exgobernante Alberto Fujimori, Humala dijo tras un acto oficial que está contra posiciones que llamó "irresponsables y populacheras (populistas)" que tratan de ganar votos a costa de deforestar la Amazonía.

Aludió así a la promesa hecha la semana pasada por Fujimori, de anular dos decretos que prohíben el uso de maquinaria y otros medios que sirven a operaciones mineras depredatorias y ponen otros frenos a estas.

Los decretos condicionan la política gubernamental de legalización de la minería informal pero la candidata alega que la misma no ha sido efectiva, por lo que es necesario reemplazarla.

Según Humala, los decretos cuya eliminación propugna Fujimori "han permitido detener el avance de la minería ilegal en la reserva amazónica del Manu y otras".

Por otra parte, negó que su esposa, Nadine Heredia, haya solicitado presentar una nueva declaración, con fines dilatorios, según medios de prensa opositores, ante un fiscal que la investiga por lavado de dinero a raíz del manejo de fondos partidarios anteriores al actual gobierno.

Humala reiteró que él y Heredia colaboran con las pesquisas en marcha y volvió a adjudicarse la responsabilidad del manejo de los fondos de su Partido Nacionalista, liberando de la misma a su esposa.

La primera dama, por su parte, dijo en un mensaje por Internet que es investigada en el caso a partir de informaciones periodísticas y declaraciones de políticos opositores que no han podido probarlas y señaló que el organismo de control electoral no ha cuestionado las cuentas del Partido Nacionalista.

Citó el reciente caso de nuevas acusaciones en su contra lanzadas por el parlamentario fujimorista Héctor Becerril, por lo que da por seguro que será perseguida por el siguiente gobierno, si Keiko Fujimori ganara los comicios de segunda vuelta, el 5 de junio próximo, al también neoliberal Pedro Pablo Kuczynski.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92262-empenados-candidatos-presidenciales-de-peru-en-reparar-los-danos-a-sus-partidos>



**Radio Habana Cuba**